



NOTA DE PRENSA N° 022-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ventanillas y El Ollero contarán con modernos jardines de niños

Consejeros de San Marcos y Celendín encabezaron entrega de terrenos para la culminación de las dos modernas infraestructuras educativas en la provincia de San Marcos.

Los caseríos de Ventanillas y El Ollero, distrito de José Sabogal, provincia de San Marcos, contarán con nuevos, modernos e integrales jardines de niños, tras la entrega de terreno a la empresa ganadora de la licitación para la culminación de las dos infraestructuras, acción que se cumplió en sendas ceremonias encabezadas por los consejeros regionales de San Marcos, Valentín Castañeda Ramírez, y de Celendín, Walter Castañeda Bustamante.

Los consejeros regionales llegaron hasta las dos comunidades sanmarquinas en compañía de funcionarios y el representante legal del consorcio Virgen de la Puerta, empresa que concluirá el proyecto que contempla la construcción de 8 instituciones educativas de inicial, seis en San Marcos y dos en Celendín.

COMPROMISO REGIONAL

En Ventanillas y El Ollero, los consejeros regionales se reunieron con las autoridades de las comunidades, así como los representantes de las organizaciones sociales y la población que asistió para conocer el mensaje del gobierno regional, expresando los consejeros el saludo del gobernador regional, Porfirio Medina Vásquez, y el compromiso que tiene la entidad regional para concluir los ocho modernos locales de los jardines de niños en San Marcos y Celendín.

“Nosotros [el gobernador regional, los consejeros y los funcionarios] tenemos el compromiso de concluir las ocho obras para ofrecerles mejores condiciones de educación inicial a nuestros niños y cumplir con nuestro compromiso con la población en la educación”, comentó el consejero por San Marcos, Valentín Castañeda.

Agregó que existen muchas necesidades en el sector educación en el distrito de José Sabogal con varias instituciones educativas bastante antiguas, pero *“sin embargo se trabajaron perfiles importantes de La Pauca, Collorco, el colegio de Venecia, Malacia y existe el compromiso de dejarlos -por lo menos- colocando la primera piedra y con eso nos iremos tranquilos”.*

El consejero por Celendín, Walter Castañeda, afirmó que *“el Gobierno Regional Cajamarca ha tenido la voluntad, pues conversamos con el gobernador, con nuestros consejeros y funcionarios para reiniciar estos proyectos, pues queremos que se concluyan en el menor tiempo posible, para que nuestros niños tengan acceso a una nueva infraestructura y su enseñanza sea de calidad”.*



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL”

RESPONSABILIDAD EMPRESARIAL

El representante legal de consorcio Virgen de la Puerta, Miguel Vivanco, aseguró que su empresa asume el compromiso de la culminación de los 8 jardines de niños, garantizando un buen trabajo para que la nueva infraestructura sea de calidad, además de promover una buena relación con las autoridades locales y la población en general de todas las comunidades donde trabajarán.

AGRADECIMIENTO DE LA POBLACIÓN

La población de las comunidades de Ventanillas y El Ollero expresaron su agradecimiento a las autoridades regionales por el compromiso de terminar la construcción de los locales de los jardines de niños en las ocho localidades beneficiarias de San Marcos y Celendín.

El agente municipal de Ventanillas, Walter Bautista, dio la bienvenida a las autoridades regionales y agradeció “por el interés en terminar esta obra, por lo que esperamos que se trabaje bien y que nuestros niños tengan buenas aulas para que quede como una muestra del trabajo del Gobierno Regional de Cajamarca”.

El presidente de las Rondas Campesinas de Ventillas, Máximo Muñoz Aguilar, también agradeció el apoyo del Gobierno Regional Cajamarca. “Todos estamos contentos con el anuncio de la culminación de nuestro jardín, nuestros niños tendrán un nuevo local para que estudien mejor”, comentó.

El agente municipal de El Ollero, Martín Vargas Sánchez, también mostró su alegría y agradecimiento a las autoridades regionales y en nombre de la población de su caserío a agradeció “a Dios por dirigir el trabajo de las autoridades, pues esperamos que pronto se concluya nuestro jardín, ya que así nuestros niños tendrán una mejor educación”, señaló.

MÁS JARDINES

Las autoridades regionales programaron similares reuniones para el miércoles 17 de enero de 2018 en los jardines de Jucat y Malcas (ambos del distrito de José Manuel Quiroz), Shillabamba (Chancay) y Campo Alegre (Eduardo Villanueva).

Mientras que el jueves 18 de enero se realizará la reunión en San Antonio y el viernes 19 de enero en Chupica (ambas comunidades de Cortegana - Celendín).

DATO

El proyecto contempla la inversión de 4 millones 334 mil 419 soles para concluir con las 8 instituciones educativas de inicial.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 16 de enero de 2018.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**